¿COMO SABEMOS QUE ESTAMOS EN EL TIEMPO DEL FIN? Parte 1

Como Fue en los Días de Noé

Antes de abordar este tema deseamos aclarar que las siguientes escrituras a señalar, no son de nuestra autoría, sino que son autoría del Dios todopoderoso, quien, amando nuestra salvación, nos dejó señales para discernir el tiempo de su venida. Nuestra responsabilidad como cristianos es darle a conocer a usted, aquello que la iglesia de Cristo debía ver cumplirse en este tiempo. Tenga usted, la oportunidad de elegir escapar del juicio venidero creyendo en Jesucristo, por medio de creer su Palabra. Dios le bendiga.

Mateo 24:37-39

³⁷ Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre.

Genesis 6:1-2

aconteció que cuando comenzaron los hombres a multiplicarse sobre la faz de la tierra, y les nacieron hijas,

El Hombre Multiplicándose Sobre la Faz de la Tierra.

Genesis 6:1

aconteció que cuando comenzaron <u>los hombres a multiplicarse</u> sobre la faz de la tierra,

¿Sabia Ud. que en el año 1.800 la tierra solo tenía: 978.000.000 habitantes y que al año 1.900 solo subió a una cifra de: 1.650.000.000 habitantes?

Esto nos da un aumento de: 68,7 % aprox. más de habitantes en un siglo.

Pero ponga mucha atención en esto: desde el año 1.900 al 2020 (solo un siglo), el número de habitantes subió de: 1.650.000.000 habitantes a: 7.800.124 .000, habitantes, lo cual nos da un aumento de un: 372,7% aprox. Hemos casi cuadruplicado en un siglo la cantidad de habitantes en el planeta.

Sin duda la multiplicación acelerada de la humanidad en nuestros días, coloca a nuestra generación en paralelo al tiempo de los días de Noé.

La Exaltación de la Belleza de la Mujer

Genesis 6:2 que viendo los hijos de Dios que <u>las hijas de los hombres eran hermosas</u>, tomaron para sí mujeres, <u>escogiendo entre todas.</u>

Junto con lo anterior, este punto es sin lugar a dudas una destellante luz roja de que estamos en el tiempo del fin. El énfasis en el atractivo de la mujer ha ido en aumento, hasta

³⁸ porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,

³⁹ y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre.

² que viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran hermosas, tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas.

llegar a ser tema predominante en este día. El maquillaje, las cirugías, las prendas de vestir, han resaltado más que nunca antes en la historia los atributos de belleza la femenina. Lo cual vienen a posicionar a nuestra generación perfectamente en paralelo con los días de Noé. De esparcir y potenciar la belleza carnal de la mujer ha sido responsable: el cine, la los concursos de belleza, la publicidad, música, las redes sociales, la pornografía etc. En fin. satanás ha logrado rebajar la posición virtuosa dada por Dios a la mujer ¿Qué consecuencias trajo esto? Un total alejamiento del diseño original de Dios para la mujer en la familia y sociedad, como compañera idónea del hombre, madre amante y criadora de sus hijos, y símbolo de toda pureza. Lamentablemente, el paralelismo con los días de Noé, en este punto, se acentúa aún más, al mirar que aquellos que dicen haber sido llamados para servir a Dios, han salido de su posición, para mezclarse con el mundo en uniones desiguales. Lo cual fue motivo de la ira de Dios para con la generación de Noé.

Una Generación de Desenfreno:

Mateo 24:38 porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,

Ahora, debemos aclarar que Jesús no está diciendo aquí que el acto de alimentarse, beber agua, o casarse son motivo de la ira de Dios, ya que estos son procesos naturales y necesarios. Pero Genesis 9:5 pone en contexto el actuar del hombre en estos ámbitos: todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal. Todo acto natural de aquella generación antediluviana, fue corrompido por la maldad del ser humano. Estaban por completo enfocados en satisfacer sus deseos, sin tomar en cuenta la voluntad de Dios para ellos. Era una edad de desenfreno. Ahora, ponga esto en paralelo con nuestra generación: ¿A habido un tiempo en que los seres humanos reclamen más cantidad de derechos, a fin de satisfacer y dar rienda suelta a las paciones que los gobiernan? Derechos que van directamente en contra de la Palabra de Dios. Al punto de querer imponer por medio de leyes, formas antinaturales de vivir en pareja, y hasta frenar el curso natural de la vida. Así como aumentó la cantidad de seres humanos sobre la tierra, también aumentó la maldad junto con ellos. Ud. debe reconocer con sinceridad que llenamos con creces la condición de desenfreno y maldad que se vivieron en los días de Noé. Lo más doloroso es que mientras satisfacían sus propias vanidades, no pudieron reconocer LA SALVACION que Dios estaba enviando EN AQUEL MISMO TIEMPO por medio de SU PROFETA. Tristemente Jesús dijo que lo hicieron: hasta el día en que Noé entró en el arca, y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, ... continúa indicando nuestro día, diciendo: así será también la venida del Hijo del Hombre.

La Tierra Llena de Violencia:

Genesis 9:11 Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia.

Basta solo mirar lo que ocurre a nuestro alrededor. Guerras en diferentes partes del mundo. La delincuencia, han sobrepasado todo limite imaginado. Los asesinatos, el vandalismo, el robo, y la corrupción nos hace comprender que nuestro día queda claramente identificado como el tiempo del fin.

Genesis 9 vs 5 Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal.

Así como el numero de seres humanos comenzó a multiplicarse sobre la tierra, también la maldad de ellos inundo cada rincón de la tierra, hasta hacer doler el propio corazón de Dios: Genesis 6:6 *Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra*, *y le dolió en su corazón*.

Dia de Destrucción.

Genesis 9:13 Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos.

Al ser nuestro día, hasta aquí un paralelo perfecto con los días de Noé, es inevitable que tengamos que cuadrar también con este punto. La destrucción de mundo actual. Ya que es precisamente la condición compartimos con el tiempo de Noe, lo que al igual que entonces, hará que Dios descargue su ira sobre la tierra una vez mas, esta vez por medio de fuego. Malaquías 4:1 lo describe de la siguiente forma:

porque he aquí, viene el <u>día ardiente como un horno</u>; y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni rama.

Un Profeta con un Mensaje de Advertencia, Antes de la Destrucción:

Hebreos 11:7 Por la fe Noé, cuando <u>fue advertido</u> por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor <u>preparó el arca</u> en que su casa se salvase; y por esa fe <u>condenó al mundo</u>, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe.

Si bien, a la luz de las escrituras, esta generación, cumple cada una de las condiciones profetizadas para el tiempo del fin. Aún hay <u>otra señal más que esta generación comparte con los Días de Noé</u>, y que muchos parecen ignorar. <u>La aparición de un profeta con un mensaje de advertencia</u>, ANTES de la destrucción total de este mundo como lo conocemos.

.

Así nos profetizó MALAQUIAS 4:5: He aquí, yo os envío el profeta Elías, <u>antes</u> que venga el día de Jehová, grande y terrible.

¡¡¡ATENCION!!!- Dios al decir: así como fue en los días de Noé, no podía dejar sin cumplimiento esta parte fundamental de la comparación con aquel día. Es decir: LA APARICION DE UN PROFETA. Pues, si Ud. se da cuenta, el arca en aquel tiempo, no apareció de forma espontánea, si no que Dios necesitó de un Profeta para traerla a la escena. Vea con mucha atención que: el propio Profeta Noe fue una señal, no tan solo de que el juicio de Dios estaba a la mano, si no también que existía una vía de escape para aquel día, para todo aquel que quisiera salvar su vida de la destrucción.

Estamos Inmersos en la Profesía de Mateo 24:37-39

Amos 3:7 Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas.

Así como en los días de Noé, la venida de un profeta EN ESTE TIEMPO, ha sido la señal clara de que Dios ha enviado su Palabra una vez más para advertir sobre la destrucción que se aproxima. El mensaje del tiempo del Fin, traído a través del profeta de Malaquías 4:5 a recorrido el mundo para despertar a los hijos de Dios, prepararlos para salir en el Rapto (1 Tesalonicenses 4:13-18), antes de la destrucción del mundo. POR FAVOR, no deje pasar esta advertencia, ya que estas señales han sido descritas por Dios en su Palabra, para que, al verlas cumplirse frente a nosotros, podamos reconocer que el día de preparación para salir de la tierra a llegado. ¡¡¡ Corra hoy a la Palabra, y escóndase en Ella!!! Pues Ella es la Única Vía de Escape en este tiempo. el único lugar seguro, que no puede ser conmovido. Dios le bendiga.

Mateo 24:35 *El cielo y la tierra pasarán*, *pero mis palabras no pasarán*.